

## Tätigkeitsbericht Fachbereich Leistungssport STSB 2013

Im Jahr 2013 hat sich im Bereich Leistungssport im STSB einiges getan. Mit unseren Aktivitäten auch über die Landesgrenze hinaus sind wir im vergangenen Jahr einen großen Schritt weiter nach vorne gekommen.

Im Bereich **Finswimming** begannen wir mit den Saarlandmeisterschaften am 21.04.2013, diese fanden beim TC Manta in Dudweiler statt.

Am 30.06.13 ging es mit dem Familientauchsporttag weiter. Unsere aktiven Flossenschwimmer führten bei eisigen Wassertemperaturen die Sportart Finswimming vor und Uwe Heinzl und Patrick Anstett organisierten 2 UW-Rugby Mannschaften, die uns ein interessantes UW-Rugby Spiel vorführten. Nochmals vielen Dank dafür.

Im **Finswimming** haben wir am 19./ und 20.10.13 beim Heilbronner Jugendtauchturnier mit Erfolg teilgenommen, unsere Athleten als Wettkämpfer, Wolfgang und ich als Wettkampfrichter, zuvor hatten wir in Darmstadt bei den Hessischen Meisterschaften erste Kontakte und Erfahrungen gesammelt. Ebenso erfolgreich war unsere Teilnahme in Rheinland-Pfalz am 02.11.13 beim Rheinwellepokal in Bingen. Der aktive Abschluss des Jahres war unsere Teilnahme am Förderkaderlehrgang, vom 15.-17.11.13 in Leipzig. Dabei haben wir (Trainer und Athleten) unter professioneller Leitung von Michael Beer jede Menge dazugelernt.

Unser Training an der Sportschule fand wie immer alle 14 Tage statt, mittlerweile wird das Sportschultraining sehr gut angenommen. Im Dezember und im Januar fanden gezielte Technik-Trainingseinheiten statt. Im ersten Techniktraining wurde der Startsprung erklärt und geübt, im zweiten Training gingen wir gezielt auf die Wende ein.

Ende des Jahres habe ich in Zusammenarbeit mit meinem Mann Wolfgang die Wettkampfordnung für das Saarland ausgearbeitet, diese soll ich Zukunft richtungsweisend für die Jugend und Erwachsenen sein. Durch die Teilnahme am Training an der Landessportschule, an den Lehrgängen, Weiterbildungen und Wettkämpfen im Flossenschwimmen, haben wir alle viele wertvolle Informationen und Trainingstipps zum Thema Flossenschwimmen und Finswimming erhalten und auch im STSB umgesetzt.

Es hat mir immer viel Spaß gemacht und ich möchte mich bei allen Wettkämpfern für die Unterstützung bedanken.

In der Sparte **UW-Rugby** hat sich auch einiges getan, wie ihr in der letzten Ausgabe der Tauchbrille bereits lesen konntet, legt sich unser Tauchkollege Patrick Anstett vom TYC Sepia SLS mächtig ins Zeug. Nicht nur dass fleißig trainiert wird, jetzt konnte Patrick sogar Felix Benedikt, VDST Spartenleiter UW-Rugby, dafür begeistern Ende April im Saarland ein UW-Rugby Seminar anzubieten. Den Teilnehmern werden die Grundlagen des Spieles, das Regelwerk und vor allem die dazugehörigen Trainingsübungen zum Unterwasserrugby vermittelt. Dies wird sicherlich ein spannendes, interessantes und lehrreiches Wochenende auf das wir uns jetzt schon freuen und zahlreiche Teilnehmer erwarten dürfen.

Patrick vielen Dank für deinen Einsatz und die geleistete Arbeit!!

Unser Präsident, Gunter Daniel, konnte zusammen mit der OT-Sektion des VDST und unseren Kooperationsverbänden BTSV und LVST am 5. Juli 2014 eine Demonstrationsveranstaltung am Marxweiher ins Leben rufen, so dass auch in der Sparte **Orientierungstauchen** wieder Bewegung ins Spiel kommt.

Ich habe an den Vorstandssitzungen/erweiterte Vorstandssitzungen des STSB teilgenommen.

Mein Dank geht an meinen Mann Wolfgang für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung im Fachbereich Finswimming, vielen Dank auch an Patrick Anstett und Uwe Heinzl im Bereich UW-Rugby. Durch eure Unterstützung konnten wir vieles vorantreiben und gemeinsam einiges nach vorne bringen.

Besonderer Dank geht an meine Vorstandskollegen/innen des STSB, die immer ein offenes Ohr für mich haben, und mich bei meiner Arbeit tatkräftig unterstützen. DANKE

St. Ingbert, 26.01.2014

Fachbereich Leistungssport

Uschi Kohns